
 

 

 

 

２００８年７月１日 火曜日  Vol １０４ 
 

■例会出席者      ２３名（会員総数２８名）  出席率 ８２．１％ 

■メーキャップ      長浦会長ほか２名  修正出席率 ９２．８％ 

■ゲ ス ト      遠藤尚生様、橋本隆文様、三好正也様、岡本範一様、六車功二様、宮本隆様（以上、脇町ＲＣ） 

■会 長 挨 拶      長浦会長 

美馬ＲＣのクラブ基礎固めとなる創立３年目の時期に会長を務めさせて頂くことに、緊張と重責を感

じております。会員諸兄のご協力を心より、お願いします。 

■幹 事 報 告      藤野幹事 

  週報到着 御所ＲＣ、鳴門ＲＣ、脇町ＲＣ 

  到着書類 ガバナー事務所「友」インターネット速報№３３８が届いています。 

       ガバナー月信№１、ライト＆ライト、地区協議会災害支援 

■委員会報告      

  藤田親睦活動小委員長：７月の誕生は、戸島君と三好君です。おめでとうございます。 

  吉村会員増強委員長：今月から西岡香さんが、新入会員として入会しました。 

  三好青少年交換小委員長：７月２日に、短期交換学生と美馬商業ＩＡＣ会員の交流会を開催します。 

■卓 話      「新役員新年度の抱負」  

  長浦会長：本年度ＲＩ会長のテーマは「地域全ての最も大切な子供に光を」です。テーマに沿ったクラブ

運営を考えています。また、美馬ＲＣについては、会員数３０名程度で安定した運営を図れれ

ばと願っています。 

  藤野幹事：とまどいながらの１年間になるものと思っています。会員皆様のご指導ご協力を重ねてお願い

します。 

  野々村会計：昨年同様に、正確、明瞭そして迅速をモットーに頑張ります。 

  森ＳＡＡ：会員の皆様が、ふと安心できる例会運営を心がけます。 

  遠藤脇町ＲＣ会長：美馬ＲＣの会員の皆様には、常日頃からお世話になっています。スポンサークラブと

して、これからも一段の友好関係を維持できるように運営するつもりです。 

尚、脇町ＲＣ創立４５周年には、ご協力のほどお願いします。 

■ニ コ ニ コ      

  戸島君：還暦を迎えました。 

  吉田前会長：１年間会務運営にご協力いただき、ありがとうございました。 

  小田君：経営するレストランを改装しました。ご利用をお願いします。 

  秦前幹事：１年間会務運営にご協力いただき、ありがとうございました。 

  野々村前会計：先週の慰労会、ご馳走になりました。 

  長浦会長：今年度１年間、ご協力をお願いします。 

  藤野幹事：今年度１年間、ご協力をお願いします。 

 

■次 回 例 会 ２００８年７月８日（火）１８：３０より レストラン西岡 

       ◇クラブ協議会 ２００８～２００９年度各委員長事業計画 


